

せおと

岡崎市立常磐小学校
令和三年四月三十日

命あるもの

小さな花束をもらいました。〔下の写真〕

小さなムラサキの花が付いた雑草です。名前はなんとこのか気になって調べてみました。パソコンで「春 雑草 ムラサキ」と入力して検索をかけると、何種類もの草花が表示されました。

その中で最も近いと思う花が「マツバウンラン」という花でした。花の特徴は「唇形をした青紫色の小さな花」です。葉は「線形で先が尖る」とあります。じつと見ると細い毛のような葉っぱらしきものが付いています。「和名の由来は、花が海蘭（ウンラン）に似て、葉が「松葉」のように細いことからきている」とあることからこれだと推察しました。水に付けて「あのねBOX」の横に置きましたので、間違っていたら教えてください。

ところで、このマツバウンランの花言葉が素敵です。「喜び」

「輝き」 四月の子供たちにぴったりの花言葉です。道端の小さな花にも目を止めて摘み取る姿。それを花束にして手渡してくれたかわいらしい手の優しさを、この花言葉とともに心に刻んでおきたいと思います。

春草を束ねし指のいとおしく



今年度、四月を子供たちと過ごせたことは、本当に幸せなことだと感じました。子供たちの命を様々な災害や危険から守るため、必要な訓練や行事を行いました。

4月8日 避難訓練
火災を想定して運動場へ避難。避難場所、避難経路、避難方法の確認を行うとともに、6年生は、救助袋の降下訓練を行いました。



4月26日 防犯教室
2年生が登下校時に不審者に出あってしまったときの対応方法を学習しました。職員も不審者対応について研修しました。



感謝

環境学習の一環として、毎年滝町総代会のご協力のもと行っています。アユにとって手づかみされることは不幸なことです、アユの命を体感することができました。

「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」を実践目標とし、主体性を育むため、日頃から「気づき、考え、実行する」ことを目指します。



4月19日
JRC登録

コロナ対策が続いていて、毎日のマスク着用などでストレスを抱えている子もいるかと思えます。今後気温が上がれば、熱中症が心配されます。そのときの自分にとって何が一番重要なのかを考え、自分の身を守るための選択ができるように、また互いに違うことを認め合えるように指導していきます。